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2024 年度暨 2025 年第一季度业绩说明会纪要 

 

一、业绩说明会召开情况 

合肥合锻智能制造股份有限公司（以下简称“公司”）于 2025 年 5 月 19

日 14:00-15:00通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/）以网络互

动方式召开 2024年度暨 2025年第一季度业绩说明会。董事长严建文先生、董事

兼总经理王磊先生、副董事长兼安徽中科光电色选机械有限公司总经理刘宝莹先

生、董事兼财务总监张安平先生、董事兼董事会秘书王晓峰女士、独立董事朱卫

东先生出席了本次说明会，与投资者进行沟通交流，就投资者关注的问题行了回

复。 

二、投资者提出的主要问题及公司回复情况 

问题 1：请问董事长，贵公司与比亚迪有哪些合作？谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好！公司自 2005 年以来一直和比亚迪汽车保持着长

期友好的合作关系，特别是近几年为比亚迪汽车提供了大批量的智能化、高性能

制造装备生产线。其中包括热成形自动化生产线、级进模系列机械压力机自动化

线、落料自动化线、多工位系列机械压力机自动化线以及伺服研配液压机等高端

装备。感谢您对公司的关注。 

问题 2：请问贵公司本期财务报告中，盈利表现如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！1、公司 2024 年营业收入 207,427.61 万元，2023

年营业收入 176,644.72 万元，同比增加 17.43%；2024年归属于上市公司股东的

净利润-8,898.79 万元，2023 年归属于上市公司股东的净利润 1,663.54 万元，

同比减少 634.93%；2、2025年一季度营业收入 42,024.00万元，2024 年一季度

营业收入 31,707.38 万元，同比增加 32.54%；2025 年一季度归属于上市公司股

东的净利润 739.24 万元，2024 年一季度归属于上市公司股东的净利润 545.66

万元，同比增加 35.48%。具体情况请您参阅相关定期报告，感谢您对公司的关

注。 



问题 3：贵公司已经有 2 年未进行分配，虽然母公司报表未分配利润为负，

但合并报表未分配利润为正，想问问公司下步会进行分红计划吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！为保障公司及子公司正常生产经营，实现母公司

和子公司共同的持续、稳定健康发展，本年度子公司根据账面可分配利润向母公

司进行一定比例的分红，但仍然存在母公司报表未分配利润为负但合并报表未分

配利润为正的情况。公司子公司的未分配利润主要用于扩大经营规模、研发投入、

工艺升级改造等，不存在大额资金闲置。 

未来，公司将继续深耕主业，继续聚焦提质增效，加强经营管理，努力提升

盈利能力、改善财务状况。公司将按照相关法律法规、规范性文件等规定，用好

资本公积可弥补亏损政策，完善子公司分红机制，强化分红管理，不断提升公司

利润分配能力，增强投资者回报水平。同时，公司将根据公司所处发展阶段，统

筹做好业绩增长与股东回报的动态平衡，与投资者共享发展成果，落实长期、稳

定、可持续的股东价值回报机制。感谢您对公司的关注。 

问题 4：请问公司智能分选设备是否受益于农机装备产业集群领域？？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司智能分选设备主要应用于大米、杂粮、茶叶、

矿石、果蔬、海产、固体废弃物等领域，其中应用于大米、杂粮、茶叶的产品属

于农机领域。感谢您对公司的关注。 

问题 5：公司在军工领域有何布局？未来将如何深入深入拓展？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司目前在国防军工领域的主要产品为：热模锻

液压机、等温锻造液压机、自由锻造液压机、快锻液压机、多向模锻液压机、双

动充液拉深液压机、精密压药液压机等设备，根据需要提供周边附属设备和自动

化生产线。未来公司将持续聚焦军工装备国产化，特别是武器装备轻量化及新材

料新工艺的应用所带来的机遇和挑战，持续加大技术创新，解决卡脖子关键设备。

感谢您对公司的关注。 

问题 6：你们行业本期整体业绩怎么样？你们跟其他公司比如何？ 

答：尊敬的投资者，您好！1、根据中国机床工具工业协会发布的数据，2024 

年金属成形机床分行业重点联系企业的营业收入、利润总额、出口交货值、产值

同比均有不同比例的下降；与同行业可比上市公司相比，公司机床行业的相关指

标变动趋势与其他公司整体保持一致；2、光电分选行业处于稳中有升的市场行



情，头部企业大多数稳健增长。公司通过核心技术的开发和应用领域的拓展，发

展速度在行业内相对领先。感谢您对公司的关注。 

问题 7：公司之后的盈利有什么增长点？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司之后的盈利增长点为：1、高端成形机床板

块：开发非优势领域市场，加大海外出口；2、智能光电分选板块：加强核心技

术的开发和应用领域的拓展，加大海外出口和智能化升级；3、做好核聚变领域

的预研工作，紧跟行业发展。感谢您对公司的关注。 

问题 8：随着可控核聚变商用的临近，公司在哪些业务中受益 ，能否体现

在 25 年的业绩中 

答：尊敬的投资者，您好！在可控核聚变的应用项目中，公司具有托卡马克

装置核心零部件制造能力，同时已获得相关订单。2025 年度业绩情况请届时关

注公司披露的定期报告。感谢您对公司的关注。 

 

 

合肥合锻智能制造股份有限公司 

2025 年 5 月 19 日 


